

NO MORE
バレンタイン
食品ロス!!



立川市議会議員 山本ようすけ

市議会レポート(緑たちかわニュース)vol.6

~~食品ロス~~ ~~バレンタインデー~~撲滅号

発行日：2020年2月20日
発行・連絡先：立川市高松町2丁目19-1
TEL：080-5650-7833 Email：tyamayou@gmail.com

yamamoto-yosuke.com
山本ようすけ 立川 で検索!

山本の直近(8年前)の
バレンタインの思い出



味に付いた
チョコを焼いて
型取った後の残りが
犬のイサミたい

食品ロスの何が
(例えばチョコなど)

私は、恵方巻きはもちろん翌日の半額のものを食べ、バレンタインデーに至っては、何もいただくことなく、フードロス削減に率先してまいりました。こうしたフードロスを助長させるばかりか、何ももらえなかった人たちの自尊心を傷つけかねない…こうした風習がなくなることを願ってやみません。

2018年度3月定例会 3月4日一般質問 より

新年会ラッシュを終えて食品ロス問題について思う

1月は新年会ラッシュでした。多くの新年会に招待されるので、複数の新年会がブッキングしてしまうことも度々あります。ほとんどの議員は全て出席して会をハシゴしたり、挨拶だけして退席しています。しかし、自分は欠席を心苦しく思いつつも、一つに絞って行くことにしています。理由は、ハシゴして表面的な挨拶だけするよりは会の参加者の人ときちんとお話ししたいということ、そしてもう一つは食事もちちんと楽しみたいと思っているからです。そんな感じなので議員のテーブルは料理が残ってしまうことが多々あり、本当にもったいないなと感じています。ある新年会では5人分の食事がほとんど完全に残っており、最後まで会場に残り、余り物をいただくこうとしました。こうした感覚はいつまでも忘れないでいたいと思っています。

議会ではフードバンクの拡充や食品ロス対策をうたえてきました。個人としてのみならず、政策としても食品ロス問題と向き合っていきます。



みんな残してる
議員の席